

STEG-UTG
40 avenue Digue Ronjon
97300 CAYENNE

Communiqué

Hommage à ELIE BREME, un militant engagé pour notre pays
LAGWYANN

Le STEG-UTG vient de perdre un de ses militants historiques. Elie Brème était un patriote engagé très tôt dans le combat anticolonialiste et syndical.

D'abord en tant que membre actif de l'Union des Etudiants Guyanais en France (UEG) dans les années 70. Ensuite comme adhérent au syndicat UTG de l'Education Nationale, le STEG dès ses débuts .

C'était un grand intellectuel, très informé sur la politique dans l'hexagone et dans le monde. Il défendait ses idées avec passion et participait activement aux débats.

Il était aussi un militant actif de l'Unité Guyanaise, un parti politique qui prônait la souveraineté de la Guyane et le socialisme.

A l'UTG, il a participé à la lutte des idées dans les années 80 en défendant son point de vue avec constance. C'était un débateur redouté et parfois contesté.

En 1996, il a fait partie de la délégation qui a discuté avec le Ministre Bayrou pour l'obtention du Rectorat de Guyane. Sa participation était active et constructive.

Il suivait avec attention l'évolution de la politique dans le pays et donnait volontiers son point de vue sur les élus, leurs prises de position et actions et l'évolution de la prise de conscience de notre peuple. Que ce soit dans les années du Pacte de Développement (1998-2003), dans le débat 74-73 en 2010 ou encore pour la CTG (2015) et les mouvements sociaux qui secouent régulièrement le pays.

Sur le plan professionnel, il était apprécié de ses élèves et n'hésitait pas à consacrer une partie de son cours à l'éducation civique, culturelle et politique des enfants qui lui étaient confiés.

La Guyane perd encore un des ses fils, engagé dans la lutte de libération nationale. Nous ne l'oublierons pas.

Pour le STEG-UTG
Michelle COUETA
Secrétaire Générale